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1、 我校召开双高项目建设第七次专题会议

2、 我校迎接“市级文明校园”年度复检调研

3、 我校召开年度总结大会

工作简讯

我校召开双高项目建设第七次专题会议

元月 1日下午，我校双高项目建设第七次专题会议在第一会议室

召开，学校领导班子及全体中体领导参加会议，会议由副校长白国祥

主持。

项目管理办公室主任秦梦晖介绍了最后一次项目内容修改及上

报情况、各项目资金分配情况和双高项目建设档案管理工作。

资产管理办公室主任张玲针对 2019-2020 学年高水平学校项目

建设招投标工作、高水平专业群项目建设招投标工作、线下招标项目

做了详细安排，并强调了招投标工作中的注意事项。

校长助理刘松敏重点强调项目建设中不招标的部分，针对校企共

建部分提出明确要求，另外他还指出项目验收要求专业人员严格按照

流程运行。

最后，党委书记柴新军再次重申了双高建设中大家要切实负起责



任，按时保质保量完成工作。

此次会议为后期的工作开展做出了充分的安排部署，为更好的推

进双高工作的打下了坚实的基础。

我校迎接“市级文明校园”年度复检调研

2020 年 1 月 6 日上午，新乡市文明办文明校园第一调研组高

静、王惠、张华、卢燕一行四人到我校进行 2019 年度市级文明校

园复检调研。

调研组听取了校长周邦平、党委书记柴新军对学校 2019 年度

文明创建工作的汇报，详细查阅了创建档案资料，对部分教职工

和学生进行了问卷调查，并在学校领导的陪同下对校园环境、心

理咨询室、实训室、餐厅等场所进行了实地查看，全面了解学校

文明创建工作情况。

调研组对我校健全的创建机制、完备的创建资料、浓厚的校园文

化氛围、优美的校园环境，有特色、有创新的创建活动等给予了

充分肯定。并就进一步提升文明创建成果、打造文明创建特色品

牌等方面给予了中肯的建议和指导。

校长周邦平表示，我校将认真听取并采纳调研组的建议，以

此次复检为新的起点，不忘初心，砥砺前行，不断巩固精神文明

创建成果，为新乡市全国文明城市建设做出自己的贡献!

我校召开年度总结大会



2020 年 1 月 7 日下午，我校召开 2019 年度总结大会。校领

导班子、全体教职工参加此次会议。会议由党委书记柴新军主持。

会上，全体教职工首先观看安全教育警示片。

校长周邦平在讲话中指出本年度工作中的亮点及成效以及存

在的问题，并就解决这些问题提出下年工作设想：一是以加快实

施“双高”项目建设为抓手，进一步深化教学改革，提高教育教

学质量。二是以创建省级文明校园为抓手，继续实施校园改造，

提升师生文明素质。三是以巩固管理强校为抓手，持续加强制度

建设，推进学校治理科学化、规范化。四是以深化主题教育为抓

手，进一步加强思想政治工作，加快作风转变。最后，他强调，

春节期间全体教职工要增强安全意识，认真做好值班工作，并保

持手机 24 小时畅通。

党委书记柴新军安排了春节期间学校党风廉政建设相关工作。

他要求，一要落实从严治党主体责任；二要严格执行各项纪律要

求；三要严肃查处顶风违纪行为。


